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2

COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

Premier complément à la Publication 235-4 (1972)

MESURE DES CARACTÉRISTIQUES ÉLECTRIQUES DES TUBES POUR HYPERFRÉQUENCES

Quatrième partie : Magnétrons

ARTICLE 4: MAGNÉTRON À ACCORD ÉLECTRONIQUE

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités d'Etudes où sont
représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande mesure possible un accord
international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les Comités nationaux adoptent dans
leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le permettent. Toute
divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante doit, dans la mesure du possible, être
indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente publication a été préparée par le Comité d'Etudes N° 39 de la C EL : Tubes électroniques, et le Sous-
Comité 39A: Tubes pour hyperfréquences.

Un premier projet fut examiné à la réunion du Sous-Comité 39A qui eut lieu à Varsovie en 1969. Un projet
ultérieur fut considéré pendant la réunion du Sous-Comité 39A à Washington en 1969. A la suite de cette dernière
réunion, un projet, document 39A(Bureau Central)38, fut soumis à l'approbation des Comités nationaux suivant
la Règle des Six Mois en octobre 1971.

Les pays suivants se sont prononcés explicitement en faveur de la publication:

Allemagne	 Pays-Bas
Australie	 Royaume-Uni
Belgique	 Suède
Canada	 Suisse
Etats-Unis d'Amérique	 Tchécoslovaquie
France	 Turquie
Israël	 Union des Républiques
Italie	 Socialistes Soviétiques
Japon
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

First supplement to Publication 235-4 (1972)

MEASUREMENT OF THE ELECTRICAL PROPERTIES OF MICROWAVE TUBES

Part 4 : Magnetrons

CLAUSE 4: VOLTAGE TUNABLE MAGNETRON

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all the National
Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international consensus of opinion
on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that sense.

3) In order to promote international unification, the I E C expresses the wish that all National Committees should adopt the text of
the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence between the IEC
recommendation and the corresponding national rule should, as far as possible, be clearly indicated in the latter.

PREFACE

This publication has been prepared by I E C Technical Committee No. 39, Electronic Tubes, and Sub-Committee
39A, Microwaves Tubes.

A first draft was considered during the Sub-Committee 39A meeting held in Warsaw in 1969. A further draft was
considered during the Sub-Committee 39A meeting in Washington in 1969. As a result, a draft, document 39A
(Central Office)38, was submitted to the National Committees for approval under the Six Months' Rule in October 1971.

The following countries voted explicitly in favour of publication:

Australia	 Netherlands
Belgium	 Sweden
Canada	 Switzerland
Czechoslovakia	 Turkey
France	 Union of Soviet
Germany	 Socialist Republics
Israel	 United Kingdom
Italy	 United States of America
Japan
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Premier complément à la Publication 235-4 (1972)

MESURE DES CARACTÉRISTIQUES ÉLECTRIQUES DES TUBES POUR HYPERFRÉQUENCES

Quatrième Partie : Magnétrons

ARTICLE 4: MAGNÉTRON À ACCORD ÉLECTRONIQUE

4. Magnétron à accord électronique

4.1 Théorie

Pour que la fréquence d'un magnétron soit une fonction linéaire de la tension, il faut qu'il ait un circuit d'anode
à facteur de qualité très faible et une émission contrôlée inférieure au niveau d'émission normal des cathodes
thermo-électroniques, ce qui est obtenu au moyen d'un faisceau d'électrons injecté et d'une électrode de commande.
On réunit ainsi les conditions nécessaires pour que la fréquence soit proportionnelle à la tension appliquée entre
l'anode et la sole froide non émissive coaxiale, normalement appelée cathode froide. On règle le niveau d'émission
en portant l'électrode de commande à une tension égale à environ 30% de la tension appliquée à l'anode.

4.2 Mesures

4.2.1 Plage d'accord électronique

On effectue les réglages pour que le magnétron fonctionne à la fréquence de référence dans des conditions opti-
males. On fait varier uniquement la tension d'anode de façon à obtenir des fréquences supérieures et inférieures
à la fréquence de référence. On note les fréquences où la puissance est égale à un pourcentage déterminé de la puis-
sance maximale. La différence entre ces fréquences représente le résultat de la mesure.

4.2.2 Sensibilité de l'accord électronique

Voir Publication 235-2 de la CEI, paragraphe 13.2

4.2.3 Non-linéarité de l'accord électronique

Voir Publication 235-2 de la CEI, paragraphe 13.4

4.2.4 Vitesse d'accord

Voir Publication 235-2 de la CEI, paragraphe 13.5, en supprimant le mot lentement dans la première ligne du
dernier alinéa.

4.2.5 Discontinuités d'accord

Voir Publication 235-2 de la CEI, paragraphe 13.6

4.2.6 Bruit

Voir Publication 235-2A et Publication 235-2E de la CEI

4.2.7 Coefficient de poussée de fréquence

Voir Publication 235-2 de la CEI, paragraphe 10.2

Note. — On fait varier le courant anodique en modifiant la tension de l'électrode de commande.
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First supplement to Publication 235-4 (1972)

MEASUREMENT OF THE ELECTRICAL PROPERTIES OF MICROWAVE TUBES

Part 4: Magnetrons

CLAUSE 4: VOLTAGE TUNABLE MAGNETRON

4. Voltage tunable magnetron

4.1 Theory

To enable magnetrons to have a linear frequency/voltage characteristic, it is necessary to have a very-low Q
anode circuit and controlled emission below the level usual for thermionic cathodes which is achieved by means of
an injected beam and a control electrode. This combination produces the conditions whereby frequency is propor-
tional to the applied voltage between the anode and the cold non-emitting concentric sole usually called the cold
cathode. The emission level is controlled by holding the control electrode at approximately 30 % of the applied anode
voltage.

4.2 Measurements

4.2.1 Voltage tuning range

The magnetron is adjusted to operate at the reference frequency under optimum conditions. The anode voltage
only is varied, so as to obtain frequencies both above and below the reference frequency. The frequencies at which
the power is a stated percentage of the maximum is noted. The result of the measurement is the difference between
these frequencies.

4.2.2 Voltage tuning sensitivity

See IEC Publication 235-2, Sub-Clause 13.2

4.2.3 Voltage tuning non-linearity

See IEC Publication 235-2, Sub-Clause 13.4

4.2.4 Tuning rate or tuning speed

See I E C Publication 235-2, Sub-Clause 13-5, omitting the word slowly from the first line of the last paragraph.

4.2.5 Tuning discontinuities

See IEC Publication 235-2, Sub-clause 13.6

4.2.6 Noise

See IEC Publication 235-2A and IEC Publication 235-2E

4.2.7 Frequency-pushing figure

See IEC Publication 235-2, Sub-clause 10.2

Note. — The anode current is varied by changing the control-electrode voltage.
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